libre-échange et nous allons continuer à faire avancer les travaux de la Ronde Uruguay de négociations commerciales multilatérales (NCM), a déclaré Mme Carney. Le GATT constitue la pierre angulaire du système commercial mondial, et le gouvernement canadien est d'avis que les quatre-vingt-quinze pays membres du GATT devraient réaffirmer leur engagement à l'égard de celui-ci à l'occasion de son quarantième anniversaire." Le 30 novembre, M^{me} Carney participera à une table ronde au cours de laquelle le passé et l'avenir du GATT seront examinés.

En 1987, le Canada a participé à plusieurs réunions internationales de première importance, dont l'engagement politique à l'égard du nouveau cycle de négociations est sorti renforcé. Il s'agit notamment de la réunion des ministres du Commerce, tenue en mars en Nouvelle-Zélande; de la réunion des ministres du Commerce de la Quadrilatérale (Canada, États-Unis, Japon et CEE) qui a eu lieu en avril au Japon; de la réunion des ministres de l'Organisation pour la coopération et le développement économiques (OCDE), tenue en mai à Paris, ainsi que du Sommet économique qui a pris place à Venise en juin. Dernièrement, le Canada a été l'hôte de la réunion des exportateurs de produits agricoles du Groupe de Cairns, en mai, du Sommet de la Francophonie, en septembre, et du Sommet du Commonwealth, en octobre, au cours duquel les pays participants ont adopté la Déclaration de Vancouver sur le commerce mondial proposée par le Canada. En juin 1988, le Canada sera l'hôte du Sommet économique de Toronto, à l'ordre du jour duquel figureront en bonne place les NCM en général et le commerce des produits agricoles en particulier.

M^{me} Carney sera accompagnée de M^{me} Ostry, ambassadeur aux négociations commerciales multilatérales et représentante personnelle du Premier ministre pour le sommet économique, et de sa conseillère principale en matière de politiques, M^{me} Effie Triantafilopoulos.